

Flächendeckender Glasfaserausbau in der Marktgemeinde Neudau



Nach dem offiziellen **Spatenstich** am 26. Juni 2023 für den **flächendeckenden Glasfaserausbau** in der Marktgemeinde Neudau, zu dem **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** neben einigen **Gemeinderatsmitgliedern** vor allem auch **A1-Technology-Direktor Philipp Röhm, MSc, BA, Impulsregion-Geschäftsführer DI Franz Kneissl** und die **Bauleitung der Fa. Swietelsky** vor Ort begrüßen konnte, schreitet dieser seither im Zeitplan voran.

„Glasfaser als Zukunftstechnologie ist ein wesentlicher infrastruktureller Meilenstein. Wir

stärken damit die Wettbewerbsfähigkeit unserer Betriebe, können damit Arbeitsplätze absichern und zusätzliche schaffen, und steigern vor allem die Lebensqualität unserer Bevölkerung. Schon in wenigen Monaten können wir flächendeckend unsere Haushalte, Betriebe und Einrichtungen mit Glasfaser versorgen.“ so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.

A1-Technology-Direktor Philipp Röhm, MSc BA bestätigte, dass es in der Marktgemeinde Neudau in den einzelnen Bauabschnitten Schlag auf Schlag geht: **„Mehr als 50 % der Haushalte sowie zahlreiche Betriebe** in der Marktgemeinde Neudau haben **schon im Vorfeld des Spatenstichs einem Glasfaseranschluss zugestimmt bzw. einen solchen bestellt.“** Insgesamt werden von A1 in enger Zusammenarbeit mit den 11 Mitgliedsgemeinden der **Impulsregion Fürstenfeld**, zu der auch die Marktgemeinde Neudau gehört, rund € 50 Mio. in den Ausbau des Glasfasernetzes investiert. Insgesamt werden rund 450 km Glasfaser komplett neu verlegt.